



Erubiel Alonso Que, diputado Federal del PRI se reúne con tabasqueños



El Diputado Federal del PRI, Erubiel Alonso Que, sostuvo un encuentro con integrantes del PRI Tabasco para expresar sus mejores deseos en estas fiestas decembrinas.

Durante su participación en la reunión, el priísta destacó la importancia de mantener la cohesión y el trabajo conjunto para enfrentar los retos del próximo año y reiteró su compromiso de seguir colaborando con la dirigencia estatal del partido, encabezada por Miguel Barraeta Cambrano y Ofelia Morales Morales, para fortalecer las bases del PRI en los 17 municipios de Tabasco.

Además subrayó que, a través del trabajo coordinado, el partido retomará la senda de crecimiento.

En presencia de la Secretaria General, Ofelia Morales Morales y del Secretario de Organización, Marco Antonio Leyva Leyva, entre otros cuadros del partido, en su mensaje, hizo un llamado a los priístas a mantener la cercanía con las comunidades y a redoblar esfuerzos para atender las demandas sociales. "El PRI es un partido cercano a la gente, y juntos vamos a trabajar para recuperar la confianza y el respaldo de los tabasqueños", afirmó.